

開校8年目がスタートしました

4月10日、引き締まった表情の生徒たちが集い、新転任の先生方を迎えて始業式を行いました。倉敷琴浦高等支援学校の8年目がスタートしました。

生徒一人一人の良さを更に伸ばし、教職員全員で力を合わせて、チームとして取り組んでいきたいと思います。

改めまして、年度末の異動で新任校長として着任しました堀部です。どうぞよろしくお願ひいたします。

本校は急な坂の上に位置し、校長室の窓からは瀬戸内の穏やかな海が望めます。窓を開くと、ウグイスの鳴き声が聞こえます。そして、生徒が急な坂道を自転車を押しながら上ってきて校門に入る様子が見えます。目をこらすと、遠くの島々が見えます。

自らいろいろな物を見て、聴いて、触れて、感じながら、周りの方々とのつながりを大切にして教育活動を展開していきたいという思いを込めて、『窓を開いて』と題し、皆様に本校のことをお伝えしようと思います。

先日、学校の周囲を歩いているとき、近隣の方から温かい言葉をかけていただき、学校のことを見守ってくださっていることを感じました。

現場実習を受け入れて下さっている企業、事業所、施設の皆様をはじめ、近隣の方々に支えていただいていることを感謝しながら、地域の方と共に進んでいく倉敷琴浦高等支援学校でありたいと願っています。

